

## Solide Leistung an der Schweizermeisterschaften

Am vergangenen Samstag fanden in Gland VD die Schweizermeisterschaften im Geräteturnen der Kategorie 5 bis Damen statt. Nidwalden vertreten durfte Larissa Kurmann vom TZN Nidwalden, welche sich während der Turnsaison an verschiedenen Qualifikationswettkämpfen für diesen Anlass qualifizierte. Die Nidwaldnerin turnte einen soliden Wettkampf, konnte jedoch am Sprung nicht das Gekonnte abrufen und vergab wertvolle Punkte. Ihre Turnkolleginnen des Verbandes Luzern/Ob- und Nidwalden rangierten sich alle zwischen dem 7. und 32. Platz. Sie zeigten eine starke Performance, was einen interessanten Wettkampf am kommenden Wochenende in Gais AR verspricht – denn dort müssen sich die Turnerinnen nun nochmals selber übertreffen und sich als Team beweisen, um vorne mitmischen zu können.

In den restlichen Kategorien holten sich die Turnerinnen des Verbandes Luzern/Ob- und Nidwalden mit grandiosen Leistungen jeweils gleich die verdiente Goldmedaille: Alisha Hertig (STV Kerns) im K5, Anja Langensand (TV Sarnen) im K6 und Sandra Garibay (BTV Luzern) in der Königskategorie K7. Weitere gute Rangierungen in den Top Ten rundeten das erfolgreiche Wochenende im Waadtland ab.